

# Être manouche, une histoire de famille

## Séminaire EHESS

Du 17 janvier 2018 au 17 janvier 2018



Séminaire EHESS Anthropologie historique Identités tsiganes

Sous la responsabilité de Jean-Pierre Cavaillé

Université Toulouse 2 Jean Jaurès, Olympe de Gouges, salle GH 134, 16h - 18h

prochaine séance :

**jeudi 18 janvier 2018 : Jean Luc Poueyto :Être manouche, une histoire de famille**

**lecture conseillée:**

« Un patrimoine culturel très discret : le cas des Manouches », *Terrain* [En ligne], 58 | mars 2012, mis en ligne le 01 janvier 2014.

<http://journals.openedition.org/terrain/14707>